

El Gigante

Todas las leyendas de los pueblos tienen un monstruo que busca batalla... Es grande... Colosal... 4 metros de altura... Con garrote. En efecto es un gigante...

Desde hace una semana hemos sido aterrados por el gigante Trueno, quien mata a nuestros mejores guerreros por diversión y para demostrar su fuerza.

Pero ya nos hemos cansado de él y le vamos a plantar cara. Antes nos vamos a armar con arcos y flechas. El gigante ya nos dijo que vendría a por nosotros. Tenia una voz grave y muy feroz.

Cuando nos armamos eran las 4 del mediodia en pleno verano. Lo vimos, empezamos a disparar y al vernos grito de ira, empezó a correr hacia nosotros, volvimos a disparar y nos lanzo su pesado garrote y nos hizo volar a unos pocos, pero sobrevivimos. Cuando caí al suelo vi una piedra y se la lancé a la cabeza, cuando le dio cayó derrotado.

Pero de repente me cogió de la mano con fuerza y le dije:

Quitame tu sucia zarpa mono asqueroso (El origen del planeta de los simios)

